

Corte de agua en Los Dolores

Escrito por Soledad Pagán. Hidrogea. 9 de febrero de 2015, lunes

Hidrogea informa de un corte de agua para este martes en ocho calles del barrio debido a las obras que se llevan a cabo en la arteria central.

El corte, que comenzará a las 9 de la mañana y tendrá una duración máxima aproximada de 12 horas, afectará a varias calles de Los Dolores, como son Calle Sagasta, Calle José Antonio, Calle Levante, Calle Francisco Pérez, Calle Sol, Calle San Pedro, Calle Juan el Cabo y Plaza del Tulipán.

La interrupción del suministro se produce con motivo de los trabajos de mantenimiento y mejora en la red municipal de agua potable del barrio, y quedará restablecido una vez haya finalizado la actuación dentro del horario previsto.